

## Myrsini Aristidou



Geboren in Limassol, Zypern. Sie studierte Film und Kunstgeschichte am Pratt Institut in New York und schließt derzeit ein weiteres Studium der Filmproduktion an der NYU Tisch School of the Arts ab. Die für ihre Kurzfilme mehrfach ausgezeichnete Regisseurin und Drehbuchautorin ist auch als Fotografin tätig und hat ihre Bilder vielfach bei internationalen Wettbewerben präsentiert.

Born in Limassol, Cyprus, she studied film and art history at the Pratt Institute in New York and is currently completing an MFA in film production at the NYU Tisch School of the Arts. As well as being a multi-award-winning short film director and screenwriter she is also a photographer whose images have been presented in many international competitions.

**Filmografie** 2011 Lost Hopes; Kurz-Dokumentarfilm 2013 Not Now; Kurzfilm 2014 Ma'; Kurz-Dokumentarfilm 2015 Semele; Kurzfilm

Weil sie angeblich eine Unterschrift braucht, fährt die elfjährige Semele alleine zur Arbeitsstelle ihres Vaters. Der kann erstmal überhaupt nichts mit ihr anfangen. Still und unbeirrt kämpft das Mädchen darum, von ihm wahrgenommen zu werden. In kleinen Momenten wird klar, dass die beiden doch etwas miteinander verbindet. Vielleicht, aber nur vielleicht, könnte es der Anfang einer Beziehung sein. Der Film berührt durch seine nüchterne und unsentimentale Erzählweise.



Vasiliki Kokkoliadi

Eleven-year-old Semele drops in on her dad at work, ostensibly because she needs his signature for something. At first he can't relate to her even a tiny bit. Silent but undeterred, the young girl fights to be seen by him. Fleeting moments reveal that the two of them are indeed connected by something. Maybe, but just maybe, this could be the beginning of a relationship. The film's sober and unsentimental approach proves to be very touching.

## USA/Zypern 2015

13 Min. · DCP · Farbe

Regie, Buch **Myrsini Aristidou**  
Kamera **Pepe Avila del Pino**  
Schnitt **Myrsini Aristidou**  
Musik **Jacob Pavek**  
Sound Design **Arjun G. Sheth**  
Ton **Gregory Oke**  
Production Design **Lydia Mandridou**  
Kostüm **Elena Vaphea**  
Maske **Anastasia Vanelli**  
Casting **Lydia Georgana**  
Regieassistent **Dominik Waldstätten**  
Production Manager **Monica Nicolaidou,**  
**Gerge Pantzis**  
Produzentinnen und Produzenten  
**Reinaldo Marcus Green, Paris Aristides,**  
**Christina Drakos**  
Ausführende Produzentin **Christina Drakos**

## Darsteller

**Vasiliki Kokkoliadi** (Semele)  
**Yiannis Stankoglou** (Vater)  
**Paris Aristides** (Pick-Up-Fahrer)  
**Athos Antoniou** (Lastwagenfahrer)  
**Kimwnas Apostolopoulos** (Fabrikchef)  
**Sara Pitsikali** (Verkäuferin)

## Produktion

Greenbrother Films  
New York, USA  
+1 917 7511710  
greenbrotherfilms@gmail.com

Paris Film  
Limassol, Zypern  
+357 994 64831  
parisar@cytanet.com.cy

Drakos DMC  
Limassol, Zypern  
+357 996 22262  
christina@drakosdmc.com

## Weltvertrieb

Ouat Media  
Toronto, Kanada  
+1 416 9797380  
inga.diev@ouatmedia.com